

CHAVIMOCHIC FORTALECE ALIANZA CON COLEGIO DE ECONOMISTAS PARA DESTRABE III ETAPA DEL PECH

Convenio busca aportar en la reactivación económica liberteña

Con el objetivo de fortalecer alianzas estratégicas, el Proyecto Especial Chavimochic (PECH) suscribió un convenio interinstitucional con el Colegio de Economistas de La Libertad a fin de unificar esfuerzos para aportar en el destrabe de la III Etapa del PECH que permitirá la reactivación económica de la región y del país, indicó el gerente Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D.

“Es sumamente importante la firma de este convenio porque hemos visto el proceso de fortalecimiento de este colegio profesional que nos permitirá un medio puente entre el sector público y motivar al inversionista privado en nuestro ámbito de influencia, por eso estamos creando las condiciones logísticas y técnicas”, sostuvo.

Añadió que “ya se han cumplido con todas las formalidades documentarias necesarias para lograr el destrabe del PECH”, y se espera que con las recientes declaraciones que ha dado el premier Guido Bellido se dé inicio a la tan ansiada reactivación de las obras de la III Etapa.

“Es el quinto gobierno que expresa esa voluntad, y ahora que ya hemos culminado con toda la parte documentaria, financiera y legal, ya el gobierno tome la decisión y convoque al concesionario y se sienten sobre la mesa la hoja de ruta para el destrabe de la Presa Palo Redondo, estamos en las condiciones de exigir la reactivación de las obras, no podemos permitir (que no destraben el PECH) sino sería una burla del Ejecutivo”, afirmó

El decano del colegio profesional en mención, Econ. Carlos Pastor Casas, de igual forma sostuvo que este acercamiento que tiene el gremio de economistas con el PECH es de suma relevancia para la región puesto que pondrán a disposición a un numeroso equipo de técnicos especialistas en la materia para respaldar la iniciativa ante el Ejecutivo.

“Hay grandes expectativas con el destrabe de la III Etapa, contamos con más de mil 900 economistas expertos en diversas áreas que pueden contribuir en la promoción de la inversión que iniciará al Proyecto Especial Chavimochic y la asistencia técnica que requiera la irrigación liberteña y en sus ámbitos de influencia (...) nosotros estamos a la orden para respaldar al proyecto ante el anuncio del presidente Pedro Catillo y del premier Guido Bellido”, precisó.

Cabe indicar que durante la firma de este convenio el gerente de la irrigación liberteña realizó una conferencia magistral ante las autoridades del colegio profesional y personas presentes sobre la situación actual del PECH y los beneficios que traerá consigo la reactivación de los trabajos paralizados cerca de 5 años, generando 150 mil puestos de trabajos permanentes, 100 mil temporales beneficiando a más de 150 mil familias en La Libertad.

